

REVISTA DE MARINA

Valparaíso (Chile) 4º bimestre 1982

Volumen 99

Número 749

EDITORIAL



CHILE MARITIMO

*L*a evolución del desarrollo de la Humanidad en torno a una creciente interdependencia de los Estados –a través de los cuales se concreta la participación dinámica de los pueblos– está señalando la importancia de aquellos factores que no sólo robustecen la potencialidad de los países, sino que constituyen firmes nexos de vinculación internacional.

La condición marítima de un país satisface ampliamente tales requerimientos y es, por tanto, un factor de relevante fuerza para impulsar un proceso de desarrollo sostenido, como el que juiciosamente ha concebido Chile en una línea de apertura internacional, del todo concordante con la tónica de entrelazamientos imperante en el ámbito mundial.

Para analizar algunos aspectos substantivos de esta condición marítima nacional y su relación con el orden jurídico internacional –otro de los factores esenciales del progreso de la comunidad de naciones– la Comandancia en

Jefe de la Armada organizó un ciclo de conferencias que se desarrolló en Santiago, en el edificio Diego Portales, a lo largo del mes de mayo, tradicional Mes del Mar.

Revista de Marina tiene el privilegio de entregar a sus lectores las versiones completas de las diferentes exposiciones de ese ciclo, que señalaron, en cada caso, las inserciones fundamentales de cada una de las actividades del mar en la realidad nacional e internacional y evidenciaron, en su conjunto, la decisiva gravitación del quehacer marítimo nacional en los destinos de Chile.

